
五
月
十
六
日(

日)

体

育
大
会
を
開
催
し
ま
し

た
。
今
年
も
コ
ロ
ナ
対

策
と
し
て
半
日
で
の
開

催
で
し
た
。
前
日
ま
で

雨
の
天
気
で
、
開
催
で

き
る
か
心
配
し
ま
し
た

が
、
生
徒
の
熱
意
と
頑

張
り
で
雨
雲
を
吹
き
飛

ば
し
ま
し
た
。

「咲
～
限
界
を
こ
え
て

～
」
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
を

掲
げ
、
短
い
練
習
期
間

で
し
た
が
、
三
年
生
が

リ
ー
ダ
ー
シ
ッ
プ
を
発

揮
し
、
そ
れ
ぞ
れ
の
団

を
ま
と
め
ま
し
た
。

本
番
で
は
各
団

一
致

団
結
し
、
感
動
的
な
体

育
大
会
と
な
り
ま
し
た
。

何
よ
り
生
徒
た
ち
の

一

生
懸
命
に
全
力
を
尽
く

し
て
頑
張
る
姿
は
、
見

て
い
る
者
の
心
を
打
ち

ま
し
た
。

保
護
者
や
地
域
の
皆

様
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
役
員
の
皆

様
に
は
事
前
の
美
化
作

業
や
コ
ロ
ナ
対
策
、
熱

中
症
対
策
な
ど

へ
の
ご

協
力
に
感
謝
し
ま
す
。

応
援
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

今
年
の
梅
雨
入
り
は

例
年
よ
り
３
週
間
も
早

く
な
り
ま
し
た
。
体
育

大
会
前
も
、
毎
日
天
気

予
報
と
に
ら
め

っ
こ
の

日
々
で
し
た
。
雨
が
続

く
と
気
が
滅
入
る
こ
と

も
あ
り
ま
す
が
、

「
や

ま
な
い
雨
は
な
い
」
と

考
え
、
雨
を
楽
し
む
心

の
余
裕
を
持
ち
た
い
で

す
。
た
だ
、
昨
年
の
よ

う
な
豪
雨
も
考
え
ら
れ

る
の
で
雨
の
降
り
方
に

は
十
分
注
意
し
て
生
活

し
ま
し
ょ
う
。

「ふるさとを愛し、夢に向かって努力する生徒の育成」 学校便り 第３号 令和３年５月２４日 文責：河野

玉
東

縁
２

～大輪の花を咲かせた生徒たち～

青
団
総
合
優
勝
！

【赤団団長 森彩乃さん】

今回の体育大会を通して、私は人に指示することの難しさを

学びました。以前までは「こうすると良いのに」と考えるばか

りでしたが、いざ自分が指示する立場となると視野が狭くなっ

ていました。しかし、団長という経験をしたからこそ学ぶこと

ができたと思います。当日は感染症予防や天候など不安なこと

もありましたが、実施できたことを大変嬉しく思います。今回

の経験をこれからの私の生活

に役立てていけたらと思いま

す。

【青団団長 野嶋倖成さん】

今回の体育大会は、集大成

として頑張ってきたすべてを

出し切れたと思います。でき

ないことに不満を持つだけで

なく、できる限り工夫をし、その制限の中で精一杯努力し、楽

しむことの大切さを学ぶことができました。そして、仲間のリー

ダーとともに、団長としての自覚と視点を持ち接していくうち

に、団員たちと最高の仲間へと変化することを実感できました。

このような思い出深い体育大会を開催できたのは、多くの人の

支えと励ましがあったからです。先生方、卒業した先輩方、後

輩たち、そして三年生の仲間たちに心から感謝します。

６月行事予定 変更する場合もあります。
２日（水）～３日 １年集団宿泊教室

４日（金） 生徒総会

７日（月）～テスト前部活休止

１０日（木）～１１日 中間テスト

１１日（金） キャリア教育講演会

１６日（水） 町保小中連携研修会（中学校

授業参観）

２２日（火） 中体連選手推戴式

２６日（土）～２７日（日） 玉名荒尾中体

連大会

２８日（月） 振替休日

７／３（土） 授業参観・学年学級懇談会

梅雨入りしました！


